
埼玉県　草加市　カメラ付インターホン　設置工事

今日は一戸建てにカメラ付きインターホンを設置してきました。

使用していた物が故障したとのことで、ご依頼いただきました。

元のはカメラ付きではなかったのですが、今回は防犯上の事も考慮され、

カメラ付きにされたようです。

最近は、カメラ付きのインターホンに換える方が増えていますので、

まだの方は是非ご検討ください！

以上、あきちゃん　でした！
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